

# ナウマン通信



2020年  
12月25日発行  
第28号

大阪市立我孫子南中学校

## ”進む”

今日で2学期が終了しました。体育大会・文化発表会・3年生の修学旅行と、非常に内容のある行事の連続でしたが、皆さんの協力で何とか無事に成功させることができました。改めて感謝したいと思います。「本当にありがとう！」今年は本当に先の見えにくい日々の連続でした。1年を表す今年の新語流行語大賞では『3密』が大賞に選ばれました。まさに今年を表す言葉です。他にも・アベノマスク・愛の不時着・ソロキャンプ・アマビエ・鬼滅の刃・フワちゃん・オンライン○○・Go to キャンペーン・あつ森などなど、みんなはどんな言葉が印象に残っていますか？さらにもっと今年を象徴しているのが”今年の漢字”です。1年の始まりに目標とする1文字を考えたり、1年を振り返ってみんなも考えたと思います。全国のアンケートでは①密 ②禍 ③病 ④新 ⑤変 ⑥家 ⑦滅 ⑧菌 ⑨鬼 ⑩疫という字が上位を占めました。みんなはこの1年をどんな一文字で表すことができますか？校長先生の今年の目標、決意を一文字で表すと”進”です。

上位の10の文字を見てもわかるように今年はコロナに関することと鬼滅の刃に関する言葉で占められています。だからこそ、どれだけ苦しいことや辛いことがあってもあび南の先生やみんなと共にとにかく前だけを見て進んでいこうという気持ちでここまでやってきました。これからもそうしていく決意です。一緒に頑張っていきましょう。

そして明日から始まる冬休みを有意義に過ごしてください。クリスマスやお正月と楽しいこともたくさんある時期ですが、感染予防を絶対に忘れずに1日1日を大切に過ごしてください。浮かれすぎて事件や事故に巻き込まれることなく元気に3学期のスタートが切れる事を祈っています。



### 保護者の皆様へ

保護者の皆様、本日で2学期が無事終了いたしました。上述したように2学期は大きな行事がたくさんあり、中身の濃い学期となりました。本来であればたくさんの保護者の方に来ていただき、見ていただきたかった体育大会や文化発表会も3年生の保護者のみとさせていただきました。1、2年生の保護者の皆様にはご理解とご協力をいただき、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。改めてありがとうございました。3学期はいよいよ3年生にとっては勝負の時になります。1・2年生も次の学年に向かっての〇（ゼロ）学期のスタートです。残念ながらまだまだ、先の見えない状況、不安な状況が続きますが、コロナに負けず、子どもたちと共に頑張っていきます。保護者の皆様には今後も今まで同様にご協力ご支援をいただければ幸いです。どうかよろしくお願ひいたします。

これからは年末年始の慌ただしい毎日になりますが、お体をご自愛いただき素晴らしい新年を迎えることをお祈りいたします。

【追伸】 学校ホームページで日々の様子を公開しています。ご覧いた

だければ幸いです。過去の「ナウマン通信」もご覧いただけます。

